



Sébastien Haller, l'attaquant ivoirien de l'Ajax Amsterdam qui marche sur l'eau.

Devancé d'un point par la Côte d'Ivoire en tête de son groupe D, le Cameroun pour arracher sa qualification pour les barrages, doit tout d'abord battre le Malawi le 13 novembre en Afrique du Sud, et ensuite la Côte-d'Ivoire à domicile le 16 novembre.

Ce choc Cameroun-Côte d'Ivoire au stade de Japoma à Douala, s'apparente donc comme la finale du groupe D, des éliminatoires de la coupe du monde Qatar 2022, zone Afrique.

Un joueur ivoirien à surveiller de près. Sébastien Haller, puisqu' il s'agit de lui. L'attaquant ivoirien de l'Ajax Amsterdam marche pratiquement sur l'eau.

Auteur d'un doublé le 6 juin dernier à Abidjan lors du match aller, Sébastien Haller espère réussir le même bon coup au Cameroun.

L'attaquant de 27 ans réalise un formidable début de campagne en Ligue des Champions avec l'Ajax Amsterdam. L'éléphant est actuellement le meilleur buteur de la compétition.

On ne l'arrête plus ! Auteur du deuxième but de l'Ajax contre le Borussia Dortmund (3-1) mercredi soir, Sébastien Haller en est désormais à sept réalisations en C1 cette saison. Du

jamais vu dans l'histoire du football ivoirien. Haller devient ainsi le premier ivoirien à marquer sept fois dans une campagne de Ligue des Champions.

Avec ces performances XXL, le Cameroun est prévenu !
